

ANALISIS PIUTANG PADA PT. MOBILE-8 TELECOM TBK.

Yananto Mihadi Putra., SURYANDARI SEDYO U., SE., MM

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ekonomi, 2007

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : piutang

Abstraksi :

Laporan keuangan merupakan alat yang sangat penting untuk memperoleh informasi sehubungan dengan posisi keuangan perusahaan. Data keuangan perusahaan yang tercantum dalam laporan keuangan perusahaan terdiri dari neraca, laporan rugi-laba, laporan perubahan arus kas, laporan perubahan modal, dan catatan atas laporan keuangan. Dalam penyusunan neraca keuangan, IAI menetapkan aturan terhadap perusahaan untuk mengelompokkan setiap rekening keuangan, dan salah satunya adalah rekening piutang usaha. Saat menyusun dan menyajikan rekening piutang usaha ini, perusahaan harus memperhitungkan segala bentuk konsekuensi yang harus dihadapi oleh perusahaan, seperti tidak tertagihnya piutang, besarnya nilai penghapusan piutang, dan metode-metode dalam pengalokasian saldo piutang perusahaan. Pemeriksaan terhadap rekening (akun) piutang usaha suatu perusahaan sangatlah diperlukan, karena hal ini bertujuan untuk meningkatkan mutu pengendalian intern perusahaan. Evaluasi laporan keuangan khususnya pemeriksaan terhadap rekening piutang usaha PT. Mobile-8 Telecom TBK. merupakan upaya perusahaan untuk melakukan pengendalian internal yang lebih baik. Hal ini ditujukan perusahaan untuk memperoleh kepercayaan dari pihak eksternal perusahaan atas laporan keuangan yang telah dibuat oleh perusahaan tersebut. PT. Mobile-8 Telecom Tbk dalam menghapus kerugian piutang yang sudah tidak dapat tertagih adalah penghapusan piutang usaha dengan metode cadangan kerugian piutang. Karena dengan metode ini perusahaan mencatat seluruh transaksi yang berhubungan dari proses transaksi yang menyebabkan timbulnya rekening piutang hingga penghapusannya untuk menaksir berapa nilai kerugian yang akan dialami perusahaan atas tidak tertagihnya piutang usaha tersebut. Sehingga penulis menyarankan agar perusahaan tetap menggunakan metode cadangan kerugian piutang dalam menghapuskan piutang yang tidak tertagih